
 

  

 
 

いよいよ北京オリンピックが始まりま

した。期待通りの結果や残念な結果、連日

熱戦が続いておりますが、本日はいよいよ

羽生結弦選手が登場します。オリンピック

3 連覇はもちろんの事、彼は 4回転アクセ

ルという新しい扉にチャレンジします。過

去に3連覇したレジェンドの方は『私が生きている内に4回転アクセルを見

られるとは思いはしなかった…。』と話しているぐらいのチャレンジなので

す。そしてこれは 5回転ジャンプへの入口でもあるそうです。是非とも成功

させて未来への扉を開けて欲しいと願っております。 

本日は、先週菊池さんの方から社員の採用についてのお話がございまし

たが、Z 世代の特徴などを踏まえて最近の採用に関するお話をご披露した

いと思います。 

最近の若者を指す言葉として Z世代という言い方があります。今の 10 歳か

ら 25 歳辺りの若者を指した世代を言います。彼らの 1 番の特徴は第一にお

金であるという事です。何故ならバブル後の親の苦労を見て育っているか

らです。とにかくお金には困りたくない、これが Z 世代の 1番の関心ごとで

あり特徴でもあります。ところが面白い事にその他の特徴として SDGs に代

表されるように彼らは非常に社会貢献に関心があるのもまた事実なので

す。生まれた時からリーマンショックや東日本大震災など様々な困難や親

の苦労を見て育っているからなのでしょう。 

そんな彼らを採用するに当たってとても面白い特徴があります。昔ならエ

ンジニア技師とか資格取得応援します、等に多くの関心があったようです

が今の若者たちはまったく興味を示しません。このような募集要項だと応

募はほぼほぼゼロらしいです。ではどんな事に興味を示すのかと言うと環

境に優しいお仕事です、とか地域で活躍しています、又は SDGs に取り組ん

でいます、等には沢山の応募があるそうです。面白いですよね、関心ごとの

第一がお金なのに社会貢献していない企業には見向きもしない。これが Z

世代、これからの日本を背負って行く若者たちの大きな特徴なのです。Z世

代は世界的に見ると全年代の約 32%ほどです。 

世界基準で見ると実はかなり多いのです。一般論としては Z 世代に見放さ

れる企業の将来は危ういと言われています。ところが少子高齢化の日本で

は約 15%しかいないのが現実なのです。幸か不幸かこれが日本の IT 化を遅

らせている原因だとも言われています。 

ここで少し話を変えてライザップ採用のお話をご披露したいと思います。

ライザップは芸能人のビフォーアフターで魅せるテレビコマーシャルで有

名ですよね。専門のトレーナーが付いてトレーニングや食事の仕方まで密

着指導して必ず痩せられますと有名になりました。あのライザップ採用の

判断基準がとても面白く理にかなっているのです。それはどういう事かと
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 言うとコミュニケーションスキルの高い人を採用して

筋トレを教える。その方が筋肉のある人にコミュニ

ケーション能力を教えるより遥かに優しく確実に顧客

を捕まえられるというものです。確かに言われて見れ

ばその通りですよね。コミュニケーション能力を身に

付けるのは非常に難しい。毎日筋トレする方が遥かに

優しい。素晴らしい理論であり戦略ですよね。そんな採

用基準ですのでライザップの採用率は50人に 1人ほど

らしいです。言い換えればそれだけコミュニケーショ

ン能力の高い人材を吟味しているとも言えます。ライ

ザップ躍進の秘訣がここにあるのでしょうか。 

当店でも経験があります。仕事が出来る人と管理が得

意な人は違う。仕事をよくやる人は真面目やらない人

は不真面目。そんな見方をしてしまいがちですが実は

そうではない。不真面目な人は意外と人使いが上手

かったりする。何故なら自分が動きたくないので言葉

巧みに人を操る事に長けている。又は、そういう事に時

間を費やしてるから実は得意なのです。一見不謹慎に

思えますが実はこれもひとつの才能だったりするので

す。皆様もぜひ人材登用の参考にしてみてはいかが↗

でしょうか。そして最後に私が得たひとつの教訓とし

て『採用の失敗は教育では取り戻せない』という言葉が

御座います。私自身胸に刻んでこれからも前に進んで

行きたいと思っています。 

 さて、本日は増強委員会の卓話という事で増強委員

会の皆様宜しくお願い致します。そして最後に皆様に

ご報告が御座います。ご承知おきの方もいらっしゃる

かと思いますが元会員である藤堂パスト会長が残念な

がら先日お亡くなりになられました。私のご紹介者で

もあり会社もお近くで会えばいつも笑顔でご挨拶して

くださいました。個人的にもとても寂しく無念でなり

ません。ご葬儀は今週末12.13日辺りに薬師さんでのご

予定との事です。正式なお日にちは決まり次第、改めて

皆様にはご連絡させて頂きたいと思います。クラブと

しての対応はパスト会長であられましたので会員と同

等の対応をさせて頂く予定で御座います。 

私からは以上でございます。本日も1日宜しくお願い致

します。 
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1. 地区より、「みらい

のとびら２月号」が

メールで届きまし

た。 

2. 同じく地区より、

「2022-23年度会長

エレクト研修セミナー」の案内が届きました。 

 ・日時 ３月16日(水)・17日(木)の2日間  

  1日目はAM9:30 点鐘 17:00 終了 

  2日目はAM9:00 開始  

 ・セッション開始 AM9:30  終了予定 12:00 

 ・登録料 1名15,000円 

3. T－LIFEホールディングス(株) 旧東日本観光株式

会社より、2022年ヒューストン国際大会の案内が

届きました。6/4－6/8間の予定です。パンフレッ

トは1部のみですので、参加希望者は事務局まで、

申出て下さい。 

4. 3/8(火)の例会がリアルで行える場合は、末次哲朗

先生が卓話をして頂ける事になりました。 

5. 同じく4/19(火)の例会に杉戸RCの戸賀崎千夏様に

卓話を依頼致しました。 

6. 川口モーニングRCチャリティゴルフ大会に、奥津

雅史・菊池和彦・山崎和雄・飛田美佐子・京野新

悟・遠藤光治・飯淵昭二・萩原満久の以上8名の会

員を申込致しました。 

 後日、登録料1名7,000円をお願い致します。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

「議事進行」 

◆飯淵昭二会員増強委員会担当理事 

皆さんこんにちは。本日は、

加藤哲男増強・退会防止委員

長の卓話を中心に、その他の

皆さんからもご意見をお聞か

せ頂きながら、進めていきた

いと考えております。 

先ず、皆さんにお聞きしたいのですが、ロータリーの

事をどの程度知っているのか…? 又、どの様な事をし

ているのか? 岩槻東ロータリークラブの強み・弱みな

本日のテーマ 会員増強フリートーキング 

幹事報告 増渕 明幹事 
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ど、そして会費はどの程度掛かり、それを皆さんはど

の様に使われているのか…? 等々、いろいろと疑問点

があると思いますので、その点に関しても話し合って

いきたいと考えております。 

 

◆加藤哲男増強・退会防止委員長 

 改めまして、こんにちは。

藤堂 昇P会長さんの訃報の

件に関しては、改めましてお

悔やみを申し上げます。本日

の会員増強の卓話に関して

は、毎度、同じようなお話になってしまい、記憶に残

らない事が多くあります。 

昨今の少子高齢化の時代に放っておけば、会員が自然

減少となります。現在、地元の老人クラブもあります

が、75歳以上を老人と言っておりますが、中には自分

はその年齢になっているにも拘らずまだ老人では無い

と言っている方もおります。 

ここで、私が当時、感じた事は～兎に角しつこいです

ね。時には毎日の様に来られます～時にはその位やら

ないと入会に繋がらないのかもしれません。その頃は

東京の帝国ホテルに勤務していましたので、あの手・

この手にプレゼントを持って来たり、しては入会の誘

いに来られました。 

岩槻東クラブに入れて頂く前は、蕨ロータリークラブ

にも2-3年お世話になっておりました。 

蕨にはいろんな会員さんがおられて口も出し、金も出

しましたね…楽しかったです。感情を持ってイイね!! 

と云ってくれました。 

話は変わりますが、近所に杉山さかえさんと云う方が

おります。名家です。小島県議さんと一緒に良く出掛

けました。2人1組で、週報を持ってお誘いに伺う事が

良いと思います。奥様への贈り物があっても良いか

なぁ～と、思いました。彼は奥様からの良い返事が貰

えないのが,難点です。ロータリークラブは、自分が

行動してみないと楽しくないわけです。増してや今は

コロナ禍ですので、行動に制限されているわけです。

今後は、会員増強を頭に置きながら活動していきたい

と考えております。纏まりませんが先ずは1人が1人を

紹介していく事が良いかと思います。 

 

◆斎藤公司パスト会長 

 私は、友人関係が良い友達

が出来る…と云う、話から進

めます。仲間作りが最高です

ねぇ。 
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本日出席の皆様  

“笑顔で挨拶” 風景 
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◆小宮 勇パスト会長 

 私も職業仲間の集まりの中

で、コロナ禍ですので、活動

に制限されています。年齢も

後期高齢者になっていますの

で、若い方をお誘いする事が

良いと思っています。余り難しい話はしたく無いと考

えております。 

 

◆レ・ティ・フンさん 

 ロータリーの事を聞かれた

ら、活動が多く、交流が多い

のが特徴だと思います。私

は、外国人なので異国の文化

の人と知り合いになれると思

います。 

 

◆奥津雅史会長 

 私の入会の時は、宮本和寿

故パスト会長が、ランチで一

緒になったり、お店に来られ

たことがきっかけになりまし

た。その後、藤堂 昇さんな

ど4-5人が来られて推薦して頂いたと思います。

元々、自分自身が地域で何か奉仕活動をしたいなぁ～

と考えていましたので、比較的スムーズに入れて頂き

ました。 

 

◆京野新悟管理運営理事 

 私の場合は勧誘と云うより

かは、保険の仕事に入って勉

強させて頂きたいと思い、菊

池和彦さんを介して岩槻東ク

ラブへ入れて頂いたわけで

す。 

 

◆飛田美佐子奉仕プロジェクト委員会担当理事 

私の場合は、山崎和雄さん

と阿津澤清さんが、事務所に

来て下さり、山崎和雄さんは

人柄もとても穏やかな人で、

自分的には、ロータリーとは私の考えていたよりは上

のクラスの方々の集まりの様な感じがしていました。

ゴルフにも誘って頂いて、表彰式のカラオケの会の雰

囲気がとても気に入りました。強制力が無くてロータ

リーの適当(てきとう)が、気に入りました。 

 

◆遠藤光治パスト会長 

 このクラブには、誰一人い

やな感じの事は云わなく、仲

良く出来る事、誰とでも話が

出来るロータリークラブだと

思っています。言い換えれば

派閥が無い、会員皆が平等な事がとても良いクラブの

雰囲気を作っていると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

2/8 
免除3名 

24 
(3) 

16 
(1) 6 0 71.43% 

1/25修正 

免除3名 
24 
(3) 

16 
(2) 7 0 66.67% 

出席報告  

岩槻 ワッツ東館よりの、久々の雪の朝の風景

です。 


